# NOTI UNIVERSIDAD CATOLICADE CO

AÑO XI Nº 145

# HEMEROTECA

19 de Setiembre de 1989

"IN 2000

CAMPUS COLACION DE GRADOS 1989



Vista parcial de los egresados en la Colación





Con la habitual solemnidad, se realizó la 27ª Colación de Grados de la Universidad. El acto tuvo lugar el 11 de Octubre a las 10 hs. en el Polideportivo Municipal del Barrio San Martín.

Recibieron sus títulos 309 egresados de las distintas Facultades, como se señalará en

una nota aparte.

La tradicional invocación a Dios, estuvo a cargo del R.P. Osvaldo Pol, S.J. quien presentó por primera vez la oración compuesta por él, por encargo del P. Rector, para ser difundida como la ORACION DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA.

El discurso académico estuvo a cargo de la Lic. Marta Graciela Erramouspe de Pilnik, quien se refirió a la Crisis del Mundo actual, y las dificultades que presenta para la formación integral de la persona.

Al final, luego de los juramentos de los egresados y las entregas de Premios Universidad, hizo uso de la palabra en nombre de los egresados la Abog.Cecilia María López. Clausuró el acto el P. Rector. Missel Moreno, S.J.

P. Rector, Miguel A. Moreno, S.J. clausu.

LILY DE CORDOBA

**FIGURATECA** 

GION HEMERSTECA

#### ORACION DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

Oh Dios y Señor nuestro Jesucristo, que desde la verdad y el amor nos llamas a la sabiduría, bendice nuestra inserción en la Universidad Católica de Córdoba.

Que tu Evangelio nos ilumine siempre, tu gracia nos fortalezca, supla tu perdón nuestras debilidades, tu ejemplo motive nuestros esfuerzos.

Que la fidelidad a tu Iglesia nos distinga y en su magisterio oigamos siempre tu voz.

Que en la ardua y maravillosa tarea de enseñar y aprender, de investigar y ejercitar nuestra inteligencia, nos sintamos movidos a servir a la Patria, procurando la paz, desarmando el error, cooperando en la construcción de la civilización del amor.

Que haciendo en su puesto cada uno lo que debe demos testimonio de tu presencia en el mundo. Y extendiendo tu Reino no busquemos otro premio que el de la mayor gloria de Dios.

Que tu Santísima Madre y Madre nuestra custodie entre sus manos la rectitud de nuestro servicio.

Amén.

# DISCURSO DEL PADRE RECTOR EN LA COLACION

"Queridos graduados:

A partir de este momento, podrán decir, cada vez que se lo pregunten, que son graduados de la Universidad Católica de Córdoba, que allí estudiaron y que, un día como hoy, juraron.

Entonces, si la conversación se continúa, les harán seguramente otra pregunta: "pero...¿cómo fue que estudiaron allí...?".Cada uno dará entonces la respuesta que, ahora mismo,quizás está ensayando mentalmente: unos mencionarán "razones prácticas", por ejemplo de "cercanía" o de que "allí se dictaba mi carrera"; otros hablarán de "orden y eficiencia" como razón de su preferencia; tampoco faltará quién diga: "es que me gustaba el ambiente y allí estaban mis amigos...". Las razones podrían multiplicarse pero quizás pocos de Uds., dirían que la eligieron por ser "católica". Y sin embargo, es uno de sus rasgos esenciales, tan esencial, que va incluído en su misma denominación.

A fuer de ser sincero, les confieso que tampoco yo esperaría que alguien me diera esta respuesta. Pero: "cómo?...si este rasgo es tan esencial: ¿no le preocupa que la mayoría no lo advirtamos? Es importante decirlo claramente: en la vida, no son las cosas esenciales las primeras que se dicen por la sencilla razón de que no son las primeras que se descubren. Pero efectivamente es así. En estos tiempos en que quizás resulta fácil hablar de Dios pero no tanto de la Iglesia, esta Universidad se precia, como de su rasgo más valioso, de ser Institución de la Iglesia. No decimos que ésta sea su única pertenencia pero sí, sin duda, la última y decisiva. Porque en la vida -aunque lo queramos o no lo sepamos no somos fran-

cotiradores. La matriz última de la vida no es el aislamiento sino la comunión. La cuestión reside en saber qué pertenencia elegimos como decisiva. Nosotros decimos respetuosamente y públicamente que elegimos a la Iglesia Católica: no sólo a la misteriosa y profunda en la que habita el Espíritu sino también a la Iglesia visible y jerárquica; no sólo a la que ora con fervor sino a la enseña con autoridad y señala con firmeza, cuál es el camino; no sólo a la que nos abre a la vida sino a la que recuerda nuestro pasado; no sólo a la que ama tan intensamente sino también a la que peca tan humanamente... En definitiva, si esta Universidad eligió constituirse como Universidad en torno mismo de la Iglesia, es porque cree que, en este misterio de comunión que es la vida, Ella es la única que nos introduce con certeza en su último Misterio, allí, donde finalmente, se juega la fecundidad de nuestro paso por este mundo, de si servimos para algo

o para nada... Seguramente reconocerán en este mensaje, como en un claroscuro, nuestra enseñanza cotidiana. "Como en un claroscuros"... porque, esta enseñanza, aunque siempre clara, no siempre fue fá cil de entender. Más aún: esta pertenencia de la Universidad a la Iglesia, de a ratos, pudo resultar tan evidente y persistente que alguno pudo sentirse irritado... Pero es igualmente cierto que fue, en otros casos, tan intima y pudorosa que a muchos pudo pasarles desapercibi do. "Como en un claroscuro"... evidente y anóni ma... como un juego vital para que quien deseara entender, entendiera... y se jugara. Y hoy, que gracias a Dios y a Ustedes mismos, están ya dentro del camino, volvemos a reiterarles como última Palabra universitaria nuestra invariable propuesta católica de vivir la vida.

Queridos graduados: es nuestra esperanza - quizas ingenua- que un día hayan venido a esta Universidad, no porque era católica, sino porque era buena Universidad. Pero es nuestra esperanza, ahora que se están yendo, que hayan descubierto y puedan alegrarse que esta Universidad fuera, también, católica. Que tengan un buen caminar con esta doble carga de ciencia humana y catolicidad que quisimos y no pudimos dejar de darles. Que ella sea, -digámoslo una vez más: "como en un claroscuro"-, su cruz y su tesoro. Que Dios los bendiga!

# CARTA DEL SEÑOR GOBERNADOR

Extractamos los párrafos siguientes de una conceptuosa carta que el Sr. Gobernador de la Provincia de Córdoba, Dr. Eduardo César Angeloz enviara al P. Rector Miguel Angel Moreno S.J.: "A todo este alumnado que hoy egresa, deseo transmitirle en mi nombre, del Gobierno y del pueblo de Córdoba en general, las seguridades de un particular reconocimiento por el acto que hoy los convoca. Esperando que estos egresados se distingan con perfiles propios y se integren al esfuerzo colectivo, por la edificación de esta provincia y el país en general. De allí que esta colación no pueda menos que asumirse con alegría y reconocimiento. Estimo que serán redundantes las felicitaciones en este sentido, ya que en atención a estos esforzados estudiantes, nosotros quienes pertenecemos a generaciones anteriores debemos homenajear to do el empeño y el amor que ellos pusieron en su aventura de vida".

#### MAS EJERCICIOS

El Grupo COPES, aprovechando la semana de la primavera, organizó e invitó a participar en cuatro días de ejercicios espirituales para encontrarse consigo mismo y con Dios. Dirigió los ejercicios, como lo viene haciendo desde hace cinco años, el Rdo.P.Jorge Camargo, S J.con su estilo vital y actual. Concurrieron alrededor de 25 universitarios y se hospedaron en la hermosa casona de los Lasallanos, llamada "Villa Manuela".

#### MISIONEROS DE CAPILLA DE SITON Y LA POSTA

El 24 de septiembre, fiesta de la Virgen de la Merced, es la Fiesta Patronal de Capilla de Si

Los misioneros de la UCC, asesorados por el P. Carranza, acompañaron el pueblo desde el sábado anterior.

La religiosidad del pueblo se expresa con toda su variedad en estas fiestas, a las cuales todos las preparan con serenidad y participan con devoción, como se demuestra en la misa prin cipal, donde participó y congregó al pueblo en su totalidad y gran parte de los pueblos vecinos.

#### AGROASADO DE DESPEDIDA

Para el 28 de Octubre se espera el gran evento, con motivo del egreso de los de 5°año. Los de 4°año ya han preparado una pila de sorpresas. No te dejes estar y pedí tu tarjeta antes de que sea demasiado tarde. (Women wanted).-

#### IMPORTANTE DISTINCION

El Ing. Eléctrico-electrónico Carlos Pablo Sonzini, recientemente egresado de la Facultad de Ingeniería de la UCC, presentó su trabajo final sobre "Filtros Digitales" el 25 de agosto sien do felicitado.

Inmediatamente obtuvo por concurso una beca de perfeccionamiento sobre "Economía Empresarial", otorgada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia, en el prestigioso Instituto Enrico Mattei, perteneciente al E.N.I. (Ente Nazionale de Idrocarburi).

El día 31 de agosto, viajó a Milán (Italia) don de se radicará por el término de un año. ¡Muchas Felicitaciones y Suerte!

#### ORDENACION SACERDOTAL

El lunes 16 del cte. a las 19 hs., en el Estadio Corazón de María, se efectuó la ordenación de seis nuevos sacerdotes de esta Arquidiócesis.

Entre ellos se encontraba el Lic. José Francisco Bisio, quien fuera durante más de cinco años Sec. Técnico en nuestra Facultad de Filosofía y Humanidades, actividad que dejara para ingresar al Seminario Mayor.

Desde este ámbito universitario lo saludamos afectuosamente y rogaremos porque su vocación oriente siempre su vida tan generosamente entregada a nosotros, sus hermanos, y que el Se ñor y su Santa Madre lo acompañen en su Ministerio.

### VISITA A MAINERO

El pasado 4 de Octubre, los estudiantes de 4°y 5° año de Ingeniería Agronómica realizaron un viaje a esta fábrica de maquinaria agrícola de Bell Ville, una de las más grandes de Latinoamérica, coincidiendo con el centenario del natalicio de su fundador.

El técnico de la empresa, Ing.Agr. Odino, recibió a la comitiva. Por la mañana hubo una charla sobre reservas de forrajes, con audiovisuales y videos; y por la tarde se recorrió la

fábrica en todas sus áreas, desde la tornería hasta la de pintura y la de puesta a punto. Nos cuentan que fueron agasajados por la empresa con el desayuno y con un opulento almuerzo de ravioles caseros con pesceto (con el que más de uno se puso al día...).

Todos aprendieron mucho, y los directivos de la empresa invitaron al Decano de la Facultad a repetir esta visita todos los años.

-Se comenta por ahí que el próximo viaje va a ser a las Cataratas del Iguazú-



#### CONOCIENDO NUESTROS PROFESORES



Dr. Silvino Amadeo Pautasso

El Dr. Silvino Amadeo Pautasso, profesor titular de las Cátedras de Derecho Romano I y II de la Facultad de Derecho, nació en Las Perdices el 13 de Marzo de 1920.

A los 4 años ingresó directamente a 2do grado. Cursó estudios secundarios en el Colegio de Monserrat y allí se dedicó especialmente al estudio del Latín. Posteriormente ingresó a la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional. En 1945, egresó con el título de Abogado y obtuvo el premio Universidad: Medalla de Oro y Diploma de Egresado.

En 1952 obtiene su Doctorado con la Tesis:"In Diem Additio", cuya publicación fue ordenada por el Consejo de la Facultad y por la que obtiene el premio Facultad: Medalla de Oro y Diploma. Ocupa gran cantidad de cargos académicos y realiza incontables publicaciones. En 1973, ingresa como titular de la Cátedra de Derecho Romano a nuestra Universidad.

Se casó en 1947 con la Licenciada Elisa Clara Mazzucco. Tuvieron 5 hijos:Silvino, Alberto, Susana, Jorge y Enrique y tiene 15 nietos. En sus tiempos libres se dedica a las tareas ru

rales en Anizacate, donde con su esposa y con sus hijos construyeron con mucho esfuerzo una casa, totalmente a pulso en épocas de grandes problemas económicos. Hoy, después del fallecimiento de su esposa en 1982, continúa la tarea con sus hijos. También le gusta la carpintería, la encuadernación, herrería y la mecánica. En otro momento de la charla y recordando lo vivido el Dr. Pautasso nos decía: "Cuando uno tiene ciertos años y mira hacia atrás por una tendencia natural del espíritu se destaca sólo lo bueno de lo que ha pasado. Por eso toda mi énoca de estudiante, fue una época de oro. Teníamos grandes profesores, éramos grupos reducidos y las circunstancias exteriores eran más calmas. Nuestro gran trauma fue la Segunda Guerra Mundial Era una cuestión lejana en la que no sabíamos si estabamos implicados o no. Después vino la inestabilidad interna. Y los tiempos que siguieron fueron de decadencia. Los estudiantes entraron er otro modo de vida, influídos por la situación y por divisiones políticas.

En el fondo soy optimista. No porque sí, ni por ser romántico. Soy realista. Creo que todos los males económicos, sociales, políticos que vivimos se pueden superar, con la condición que es preciso trabajar siempre duramente, poniendo el interés común delante de todo otro interés Y lo digo con cierta autoridad, porque lo único que hice en mi vida fue trabajar duramente. Yo me desprendí temprano del propósito de hacer fortuna, para dedicarme a la vocación de la docencia que espero me acompañe mientras Dios quiera darme vida y lucidez.

Deseo retirarme a escribir y dejar algo que no sea sólo palabras que vuelan sino los escritos que quedan para las generaciones venideras, como dice el aforismo latino:"verba volant, scripta manent".

Uno de los trabajos mas importantes del Dr. Pautasso es su colaboración al Plan Humanista del Colegio de Monserrat.

Para finalizar diremos que por sus clases han pasado aproximadamente 20.000 alumnos en 50 años de docencia.

¡¡Gracias Dr. Pautasso.!!

#### EGRESADOS POR FACULTADES QUE RECIBIERON TITULOS

(Cabe destacar aquí, que esta nómina no es la cantidad de egresados que se han recibido, por Facultad este año, sino solamente los que en esta colación recibieron sus títulos.)

Ciencias Económicas	60
Derecho	59
Medicina	48
Arquitectura	43
C. Químicas	37
C. Política y RR.II.	26
C. Agropecuarias	17
Ingeniería	10
I.C.D.A.	5
Fil. y Humanidades	4
TOTAL	309

#### DEPARTAMENTO DE DERECHO PRIVADO

Fue creado en el ámbito de la Facultad de Derecho y funcionará físicamente allí. El objetivo fundamental es:Trabajar con los docentes de las Cátedras de Derecho Civil y Nota rial para incentivar la tarea interdisciplina ria mediante Investigaciones, Jornadas, Semina rios, etc.

El Rector de nuestra Universidad ha nombrado Director del Departamento de Estudios al Dr. Moisset de Espanes. El 19 de Octubre a las 19hs. se llevará a cabo un acto para informar a los profesores y a modo de puesta en marcha. Se invita a los alumnos a participar de las actividades que se inicien.

También en el ámbito de Extensión de la Facultad de Derecho se informa a los alumnos que a partir de 1990 se implementará las Ayudantías de Cátedra.

La información al respecto se brinda en el Secretaría de la Facultad.

#### C.E.I.: VOLUNTAD Y DINAMISMO

Hace ya unos meses desde que el Centro de Estudiantes de Ingeniería ha vuelto a funcionar lue go de 3 silenciosos años de inactividad. La lista encabezada por Pablo Martins ha encara do proyectos interesantes y realizado importan+ tes actividades, apuntando mayormente a la mejo ra del nivel académico en esa Facultad. Se comenzó con la urgente edición de apuntes pa ra 20 materias, luego prosiguieron con la imple mentación de una fotocopiadora, atendida por alumnos que, según sus horas de trabajo, eran favorecidos por media beca o una completa en el pago de aranceles. Actualmente, el C.E.I. está manteniendo conversaciones con las autoridades de la Universidad, a fin de lograr la autorización de la fotocopiadora en esa Facultad. Con el objetivo de organizar la biblioteca en la sala de estudios, la sección Investigación y desarrollo lanzó un concurso entre los alum nos de 3ºaño de Ingeniería de Sistemas, para la presentación de propuestas sobre los sistemas de Administración y Consulta, ayudados por la "Microvax", de tal forma que todo el procedimiento bibliotecario se haga por computadora. Con respecto al área deportiva, la secretaría pertinente está trabajando para que el ciclo 1990 empiece con la práctica organizada de 6 de portes (fútbol, voley, basquet, hockey, rugby y tenis) como materias optativas, para aprender, o bien para practicar, con la supervisión de es tudiantes de la facultad que se destaquen en esas disciplinas, los que a su vez estarán coor dinados por un profesor de Educación Física. Y todo esto con miras a las olimpíadas interfacultades a realizarse durante Septiembre y Octu bre del próximo año.

# JORNADAS SOBRE MARKETING

Organizada por la facultad de Ciencias Económicas de nuestra Universidad y por la empresa Arges S.R.L., consultores en comercialización, se llevaron a cabo del 2 al 6 de Octubre las Primeras Jornadas Provinciales de Innovaciones en Marketing.

Las disertaciones giraron en torno a las distintas experiencias comerciales y de políticas relacionadas al tema.

Comentam: los alumnos de la cátedra de Comercialización que fue una buena forma de tomar contacto con la realidad comercial de nuestra provincia.

#### TRANSPORTE ALTERNATIVO

Cumplimos en informarles sobre el recorrido del colectivo urbano línea 90, que llega hasta 200 metros de la entrada del Campus.

En el centro, se puede tomar sobre las Av. Gral. Paz o Velez Sarsfield, en las paradas que tiene frente a Stabio, frente a Santo Domingo, o frente a la casa radical.

El regreso lo efectúa por la calle Belgrano, doblando luego por Caseros.-

#### NOCHE DE GALA

Organizado por todos los Centros de Estudiantes de nuestra Universidad, se realizó en Longchamps el viernes 13 de este mes la "Noche de Gala" de todos los estudiantes de la UCC.

Con un menú bastante exclusivo de pequeños boca ditos y tragos largos, los chicos y las chicas se divirtieron y bailaron hasta altas horas de la noche,... o más bien las primeras de la maña na.

#### ELECCIONES EN CIENCIAS ECONOMICAS

A partir de esta semana los estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administración tienen un nuevo Centro de Estudiantes. La Agrupación F.O.N.U. a la cual pertenecen las nuevas autoridades son:

Presidente: Marcelo Ansaldo Sec. Gral.: Jorge Miller

Sec. Gremial: Iván Martinoli Sec. Académico: Ana Stievenazzo

Sec. Finanzas: Iván Areco Sec. Cultura: Mariana Laporte Sec. Deportes: Marcelo Diez

Primer Vocalía: Gonzalo Porcel de Peralta

Segunda Vocalía: Juan Puttini

#### PANEL SOBRE LIBERALISMO Y CRISTIANISMO

Organizado por la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración, y el Grupo Interdisciplinario de la misma Facultad, se realizó en el Aula Magna de Ingeniería el 9 de octubre pasado un interesante debate sobre un tema sumamente polémico: la relación entre el Liberalismo y el Cristianismo.

Los panelistas fueron: el senador Prudencio Bustos Argañaraz, el ex-convencional constituyente Dr. Ricardo Del Barco, el R.P. Carlos Carranza S.J., el Lic. Ramón O. Carbó y el Lic. Mario Krause; mientras tanto que el moderador fue el Lic. Bobadilla.

# EGRESADOS EN POLITICA

Numerosos egresados de la UCC, están desempeñan do importantes roles en nuestra sociedad. En el ámbito político como Diputados Nacionales se encuentran:

Eduardo Alfredo del Río (Neuquén) Joaquín Vicente Gonzalez (Córdoba) Hector Raúl Massini (Mendoza) José María Soria Arch (Córdoba) Humberto Jesús Roggero (Córdoba) Jorge Horacio Gentile (Córdoba)

Luis Manrique (San Juan)

En nuestro medio también los cargos de diputados y senadores, han sido cubiertos en muchos casos por egresados de nuestra Universidad, entre los que podemos mencionar a:

Juan Carlos Maqueda Alejandro Telésforo Mosquera Alberto Luis Bustos Senesi Dante Alfredo Fornasari Eduardo Federico Luppi

## NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR: R.P. Miguel A. Petty, S.J.

REDACTORES: Horacio A. Pedrone, Alfonso Bottega, Andrea M. Aguilera, Marcelo Visconti,

Rodolfo Bongiovanni y Francisco Lorenzo.

FOTOGRAFO: Rodolfo Bongiovanni

IMPRESION: Pianella y Cía. FOTOMECANICA: Zamudio

DIRECCION: Obispo Trejo 323 - 5000 . Córdoba . Argentina . Telf.: 38389-39620-42210

# **DEPORTES**

#### FUTBOL: TORNEO OFICIAL 1989

Ha concluido el Torneo Oficial de Fútbol de este año, en el que participaron 12 equipos divididos en tres categorías o zonas. En la "A", el equipo de Ingeniería de Sistemas se coronó campeón luego de ganar sus tres parti dos en una brillante campaña. El vice campeona to fue otorgado al onceno de Cs. Económicas II, que sólo pudo ser vencido por el campeón. En la zona "B", Cs. Económicas Z y Medicina A, ascendieron a la primera categoría, al haber logrado los respectivos primer y segundo puesto. Medicina B se mantendrá en su zona, mientras que Ingeniería C tendrá que descender. La zona "C" promovió los ascensos de Cs. Económicas SRL, Ciencia Política y Cs. Químicas. Agronomía no mereció la misma suerte y tendrá que seguir intentando en la misma zona.

TABLA FINAL DE	POS	ICIO	NES				
ZONA "A"	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	Pts.
Ing. Sistemas Cs. Económicas II Ing. Nuclear	3 3	3 2 1	-	1 2	7 3 3		6 4 2
Cs. Econ. ALF  ZONA "B"	3	_	_	3	3	8	0
Cs. Económicas Z Medicina A	3	1	1	1	4	_	3
Ingeniería C Medicina B	3	1	1	2	6 1	6 6	2 1
ZONA "C"							
Cs. Económ. SRL Ciencia Política Cs. Químicas Agronomía	3 3 3	2 1 1 1	1 1 -	1 1 1 2	5 4 2 2	3 4 4 3	4 3 3 2

#### NOMINA COMPLETA DEL EQUIPO CAMPEON

Ingeniería de Sistemas logró el campeonato gracias a Eduardo González, Luis Blanco, Pedro Estouquet, Mariano Fernández, Juan Manuel González, Enrique Peláez, Andrés Riva, Federico Mendoza, Sebastián Huarte, Mariano Delfederico, Erick López, Diego Viñas, Juan José Vulcano, Juan Manuel Cano, Hernán Novillo Corvalán y Pablo Dutra.

#### OLIMPIADAS INTERCURSOS EN MEDICINA

En el transcurso de estos últimos sábados se com pletaron las OLIMPIADAS INTERCURSO MEDICINA. Las disciplinas que se desarrollaron y sus resultados fueron los siguientes:

	1°	2°	3°	4°	5°	6°
FUTBOL	8	5	_	10	5	_
RUGBY	_	10	8	• 6	-	_
TRUCO	-	6	10	8	4	-
VOLEY MASC.	10	_	6	4	8	-
VOLEY FEM.	8	6	4	10	-	
BASQUET	-	10	8	6	2	2
AJEDREZ	-	-	-	4	6	
TENIS	10	_	8	4	6	-
TOTAL	36	37	44	52	31	2

El Centro Gregorio Marañón nos cuenta: "Estamos que las olimpiadas fueron un éxito. Reconocemos que hubo errores, lo que no aceptamos son las críticas en la puntuación ya que éstas fueron de terminadas previamente, se publicaron en carteles y se respetaron en todo momento.

Estamos convencidos de que muchos cursos deben hacer uma autocrítica, basadas principalmente en que si tienen delegados de curso que se preocupen por asistir a reuniones del C.G.M. y averiguar todos estos detalles.

Por último reclamamos mayor participación; no nos acordemos que existe el Centro únicamente cuando llega la hora de criticar."

Estas Olimpiadas dieron como triunfante al EXITO SO 4ºAÑO. En un despliegue técnico alucinante y con una brillante coordinación en todos sus movimientos supieron sobrepasar todos los obstáculos que encontraron en el camino, especialmente el grupo de Voley Femenino que tuvo una destacada actuación. Fue maravilloso y placentero ver jugar al equipo de futbol de 4º que se ganó en su buena ley y sin competencia el Primer Puesto. El "PODEROSO 4º" obtuvo el Campeonato a pesar de los esfuerzos de los rivales.

¡¡¡¡ FELICITACIONES "CAMPION" !!!! El subcampeón se definirá tras la final de Ajedrez entre "Bochinche" Pandolfi y Miranda.

Este es el equipo de 4º, consagrado CAMPEON DE FUTBOL de las Olimpiadas en Medicina.

De derech. a izq. y de arriba a abajo:
"TENAZA" PIOLA. "CABO INDULTADO"
ASTUDILLO, "SAUL" CASTRESANA,
"ESPARRAGO" LINZOAIN, "SONRISA"
REDONDO, "JUSTICIERO" VIVAS, "CACIQUE
NARIZ VELOZ" VISCONTI, "CARA'É LOCO"
BARBEITO, "EX\_CONVICTO" MELILLO,
"FACHA" GOMEZ, "CAPITAN RAYOS"
GIRARDET. No se encuentran en la foto
pero los queremos hacer presentes:
"RICITO EROTICO" RUBIO Y "CHUECO"
SEMPRINO. Estas son las caras de
juguete de los Campeones de futbol
en las Olimpiadas en Medicina.

